



CARROT だより

2024年11月1日
ARINKOMURA

<http://arinkomura.com/>



今月のうた

夕日が背中をおしてくる
こおろぎ

今月の絵本

どうぞのいす
おもいをどうぞ

速報!!

CARROT さんで育てているナミアゲハの幼虫がさなぎになりました。全部で10匹…今は虫カゴでお休み中です♡♡いつ成虫になるのか毎日観察を楽しんでいます。ナミアゲハの幼虫をお散歩させる可愛い子ども達です♡



ここでクイズ♪

ナミアゲハの幼虫の大好物はなんですか！

正解はお子さんに聞いてみてください♡

工場見学

ARINKO バスで常陸大宮市にあるグリコ工場に行ってきました♡みんな大好きパナッパとジャイアントコーンを作っているレーンをモニターやガラスを通して見たり、9月に新発売されたパナッパのイチゴ味とブドウ味を食べさせていただきました♡大宮工場で作っているアイスを北海道から沖縄まで発送していると聞くと、トラックの中で溶けないのか心配になっていた子ども達でした



今月の予定

- 12日 わらびもちづくり
- 13日 茶道のじかん
- 18日 書道のじかん
- 20日 はかせのじかん
- 25日 剣道のじかん
- 29日 交通安全教室

11月生まれのお友達



最近は学校ごっこを楽しむ姿がよく見られます。授業体験や就学前検診などを通し小学校と関わる機会も増え、子ども達の中で就学への期待や喜びが大きく膨らんでいるようです。この気持ちを大切に、ARINKOMURA での生活でたくさん自信をつけてほしいです。

最近の子ども達の製作

秋の美味しい味覚の代表…秋刀魚!!

みんなで秋刀魚定食を作りました♡♡フワフワのおにぎりにお味噌汁にたくわん…そして香ばしい焼き目がついた秋刀魚♡それぞれ定食の値段も設定しました。思い切って無料!という子もあればほんの気持ちだけもらう…と10円とつける子、「高級な秋刀魚だから2万円!でもご飯はおかわり自由!」という子も…♡値段設定も様々で面白い CARROT さんです♪

今回那珂市の美術展示会に出す作品も秋刀魚にしました! 藁筆で描いた180センチの大きな秋刀魚…藁筆の質感がいい味や深みをだしてくれました。



『つくる・つかう』の責任感

アイデアを膨らませて大人顔負けの作品をつくる CARROT さん最近では自分でおもちゃを手作りする姿もあります♡『つくる』って面白い!『つかう』って楽しい!日々実感しているようです。そんな子ども達クラスのゴミ箱を見て「毎日ゴミがたくさん出るね」と言葉にする姿がありました。ゴミだけど実はゴミじゃないのかも?ゴミ箱に捨てられていた牛乳パックのはしっこ…これを「紙」に変えてみよう!子ども達の新しい『つくる』の挑戦です。詳細は玄関に CARROT 新聞として貼ってあるので見てください♡今はペットボトルキャップからアクセサリやコースターを作ることにも取り組んでいます。収穫祭でお披露目、販売予定なので楽しみにしててください♡限りある資源を大切に…これからも『つくる・つかう』ことへの責任を感じながらものづくりを楽しんでいってほしいです♡